
【ＪＲ上総一ノ宮駅に関する要望事項】と≪回答概略≫

【１． 出入口の改善について】

（１） 駅西口正面の階段側面に障害者用スロープを設置すること。

≪早い時期に、障害者用スロープを一ノ宮駅北側（駅技術系出入口前）に設置

します。≫

（２） 駅西口駅舎入り口の階段の段差を低くすること。

≪障害者用スロープを設置しますので、現在の階段の段差に支障がある方は、

そちらを利用して頂きたいと思います。≫

（３） 駅前広場の横断歩道の拡幅、徐行設置（区画線）をすること。

≪駅前広場はＪＲの所有地ですが公共の広場であり、横断歩道や徐行設置（区

画線）は警察と協議願います。≫

【２．トイレの改善について】

（１） 洋式・障害者用トイレを設置すること。

≪早い時期に、洋式に変えます。障害者用トイレにつきましては、一ノ宮駅の

現在のトイレでは狭く設置できませんので、バリアフリー（エレベーター）と

併せて検討させて下さい。≫

（２） ベビーシートを設置すること。

≪一ノ宮駅の現在のトイレは狭く、場所のとらないベビーキープや折りたたみ

ベビーシートでしたら、付けられます。≫



【３．構内の改善について】

（１） ホームにベンチを増設すること。

≪一定の基準以上になるよう具体的にスケジュール化し進めてまいります。≫

（２） 高齢者・障害者・妊婦用に、エレベーターの設置をすること。

≪22 年度中に完成は難しいと思いますが、22 年度中に着手できるように検討さ

せて下さい。≫

【４．踏切の改善について】

（１） 神門踏切北側に横断歩道を設置すること。

≪神門踏切は県道であり、道路管理者である千葉県がＪＲに協議にきて頂けれ

ば、ご相談させて頂きます。≫


